

Le choix Immoweek : le joli succès de l'expo virtuelle « Champs Élysées » Pavillon de l'Arsenal/PCA Stream

ACTUALITÉS GREEN & INNOVATIONS le 05 Mai 2020



Visiter une expo, malgré le confinement : nombre de musées et lieux historiques l'ont aujourd'hui rendu possible grâce à la réalité virtuelle. Notre choix Immoweek de ce jour est dédié à toutes ces initiatives qui permettent de « sortir hors les murs » en restant chez soi, et en particulier à celle du Pavillon de l'Arsenal.

C'est, en effet, au tour de ce haut lieu de l'urbanisme et de l'architecture à Paris de proposer, avec l'agence PCA-STREAM, sa ballade en ligne en lançant la version digitalisée de [leur exposition à succès](#) « Champs-Élysées : Histoire et Perspectives ».

La visite de cette expo en mode immersif est rendue possible en suivant [ce lien](#). Une formidable expérience de flânerie en 3D, sonore, sur la « plus belle avenue du monde », d'hier à aujourd'hui, grâce à la contribution d'une cinquantaine de chercheurs, historiens, scientifiques, ingénieurs, artistes, acteurs économiques français et internationaux. Une ballade qui peut se terminer par un vote ou, en tout cas, l'expression d'un choix sur ce que seront les Champs-Élysées de demain. La consultation, ouverte à tous, a recueilli les avis de 55 000 personnes, avec une progression marquée au moment du basculement de l'expo en ligne (10 000 consultations de plus en cinq jours). Cette consultation est prolongée jusqu'au 11 juin ; les résultats seront divulgués au début de l'été.



Catherine Bocquet

Rédactrice en chef